



Wert apuesta por que la Escuela de Policía se integre como centro en el sistema universitario

El objetivo es diseñar un sistema “estable” que logre la equivalencia

ICAL | ÁVILA

El ministro de Educación, Cultura y Deportes, José Ignacio Wert, apostó en la jornada de ayer por que la Escuela Nacional de Policía de Ávila se integre “como centro adscrito” en el sistema universitario español. El objetivo es diseñar un sistema “estable” que permita la equivalencia de la formación policial, a todos los niveles, con títulos universitarios. En tal sentido adelantó que está próxima la homología-

ción de los subinspectores con el Grado universitario.

De esta forma respondió a la demanda que el director general de la Policía, Ignacio Cosidó, planteó durante la apertura del Curso académico de la División de Formación y Perfeccionamiento en la Escuela Nacional de Policía Ávila. Cosidó recordó que la equivalencia entre el grado de Inspector y el de Máster de la Universidad de Salamanca ya está vigente y reivindicó lo mis-

mo para toda la Escala Básica.

Para el ministro de Educación, el camino para consolidar estas homologaciones es la figura de centro adscrito. “No solo se trata de dar una solución puntual a unos problemas de equivalencia, sino de un sistema estable de integración de los estudios de las distintas escalas de la Policía con el sistema universitario”, aseveró en el discurso que pronunció como lección magistral de la inauguración del curso.



Jorge Fernández Díaz y José Ignacio Wert, ayer en Ávila. | ICAL